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1. Approbation de l'ordre du jour et des points "I"
doc. 11523/08 OJ/CRP1 26 + CM 2593/08

11456/08 OJ/CRP2 26 COMIX 545

L'ordre du jour provisoire susvisé est approuvé moyennant les changements suivants :

Le point suivant a été ajouté :

(Coreper 1ère partie, sous II)

38. Communauté de l'énergie
– Mandat de négociation concernant les modalités d'adhésion de la République 

de Moldavie, de la Turquie et de l'Ukraine à la Communauté de l'énergie 
- Adoption 

10312/08 ENER 181 RELEX 408 COWEB 158 COEST 119 
AELE 10 N 30 RESTREINT

+ COR 1 RESTREINT

Le point suivant a été retiré :

(Coreper 2ème partie, sous I)

17. Lettre de M. Pöttering, Président du Parlement européen, relative au cadre 
régissant les activités des représentants d'intérêts (lobbyistes) auprès des 
institutions de l'Union européenne
- Projet de réponse

11374/08 PE-L 63 INST 94
10421/08 PE-L 53 INST 70

Le Comité approuve les points "I" tels que repris au sommaire du présent document et dont 
les détails se trouvent au(x) document(s) cités sous point 1. ci-dessus.
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Coreper 1ère partie

II

14. a) Proposition de décision du Parlement européen et du Conseil modifiant la décision 
n° 1904/2006/CE établissant, pour la période 2007-2013, le programme "L'Europe 
pour les citoyens" visant à promouvoir la citoyenneté européenne active (Première 
lecture)

b) Proposition de décision du Parlement européen et du Conseil modifiant la décision 
n°  1855/2006/CE établissant le programme "Culture" (2007-2013) (Première 
lecture)

c) Proposition de décision du Parlement européen et du Conseil modifiant la décision 
n° 1719/2006/CE établissant le programme "Jeunesse en action" pour la période 
2007-2013 (Première lecture)

d) Proposition de décision du Parlement européen et du Conseil modifiant la décision 
n° 1720/2006/CE établissant un programme d'action dans le domaine de 
l'éducation et de la formation tout au long de la vie (Première lecture)

– Examen des textes de compromis en vue d'un accord 
doc. 11251/08 EDUC 170 CULT 77 JEUN 67 SOC 381 CADREFIN 5 CODEC 890

Le Comité a marqué son accord afin que les textes annexés au doc. 11251/08 constituent la 

base d'un accord en première lecture. 

Il prend note de l'intention du Président d'envoyer une lettre dans ce sens au Parlement 

européen.

15. Paquet législatif "climat-énergie"

a) Proposition de directive du Parlement européen et du Conseil modifiant la 
directive 2003/87/CE afin d'améliorer et d'étendre le système communautaire 
d'échange de quotas d'émission de gaz à effet de serre 

b) Proposition de décision du Parlement européen et du Conseil relative à l'effort 
à fournir par les États membres pour réduire leurs émissions de gaz à effet de 
serre afin de respecter les engagements de la Communauté en matière de réduction 
de ces émissions jusqu'en 2020 

c) Proposition de directive du Parlement européen et du Conseil relative au stockage 
géologique du dioxyde de carbone et modifiant les directives 85/337/CEE et 
96/61/CE du Conseil, ainsi que les directives 2000/60/CE, 2001/80/CE, 2004/35/CE, 
2006/12/CE et le règlement (CE) n° 1013/2006 
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d) Proposition de directive du Parlement européen et du Conseil relative à la
promotion de l'utilisation de l'énergie produite à partir de sources renouvelables 

– Information de la Présidence sur la réunion informelle des Ministres de l'Energie 
et de l'Environnement du 3 au 5 juillet 2008 / Organisation des travaux / Echange 
de vues

(Ce point sera examiné en cadre restreint, Représentants permanents adjoints seuls)

The Chair debriefed the Committee on the discussion at the informal meeting of Environment 

and Energy Ministers. He explained the future work on the package. The Committee

proceeded to an exchange of views with Ms Catherine Day, Secretary-General of the 

Commission.  

16. Préparation de la session du Conseil (Agriculture et pêche) du 15 juillet 2008

1. Proposition de règlement du Conseil relatif à la mise en œuvre du règlement (CE) 
n° 853/2004 du Parlement européen et du Conseil concernant l’utilisation des 
substances antimicrobiennes pour la décontamination en surface des carcasses de 
volailles
– Adoption

La Présidence a indiqué aux délégations que la Commission n'avait pas transmis cette 

proposition au Conseil puis les a informés du retrait du point correspondant de l'ordre du jour 

du Conseil Agriculture et Pêche du 15 juillet 2008.

2. Proposition de règlement du Conseil relatif à la conclusion du protocole fixant les 
possibilités de pêche et la contrepartie financière prévues par l'accord de 
partenariat dans le secteur de la pêche entre la Communauté européenne et la 
République islamique de Mauritanie pour la période allant du 1er août 2008 au 31 
juillet 2012
– Adoption

docs 9295/08 PECHE 98
9690/08 PECHE 110
11248/08 PECHE 177

La Présidence annonce son intention que ce point reste comme un point "B" pour adoption.   

La délégation espagnole confirme son opposition à la proposition à cause du non respect du 

principe de stabilité relative de la clé de répartition des possibilités de pêche.  

Le point est retenu sur l'ordre du jour du Conseil.
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3. Proposition de règlement du Conseil modifiant les règlements (CE) n° 2015/2006 
et (CE) n° 40/2008 en ce qui concerne les possibilités de pêche et les conditions 
associées applicables à certains stocks halieutiques 
– Accord politique / Adoption

docs 11107/08 PECHE 171
11368/08 PECHE 182

Le Comité parvient à un accord global sur la proposition de règlement du Conseil, sur la base 

d'un compromis de la Présidence élaboré en accord avec la Commission (DS 703/08 +

DS 716/08). L'Allemagne introduit une réserve d'examen. 

Le Comité décide de soumettre la proposition au Conseil pour accord politique en tant que 

point "A".

4. Communication de la Commission sur les mesures envisagées pour faire face à la 
crise économique du secteur de la pêche 
– Présentation 

doc. 11370/08 PECHE 184

Proposition de règlement du Conseil instituant une action temporaire spécifique 
visant la promotion de la restructuration des flottes de pêche européennes affectées 
par la crise économique  
– Débat d'orientation / Orientation générale / Accord politique

docs 11369/08 PECHE 183
11371/08 PECHE 185

Le Comité examine la proposition sur la base d'un premier compromis de la Présidence 

(DS 715/08) qu'il approuve.  

Le point est retenu sur l'ordre du jour du Conseil en vue d'un accord politique.
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38. Communauté de l'énergie
– Mandat de négociation concernant les modalités d'adhésion de la République de 

Moldavie, de la Turquie et de l'Ukraine à la Communauté de l'énergie 
- Adoption 

10312/08 ENER 181 RELEX 408 COWEB 158 COEST 119 
AELE 10 N 30 RESTREINT
+ COR 1 RESTREINT

Le Comité a marqué son accord sur l'inscription de ce dossier en point "A" au Conseil 

Agriculture du 15 juillet 2008 et a pris note de l'intention de la délégation chypriote de voter 

contre et de présenter la déclaration suivante :

"Declaration of the Republic of Cyprus 

Concerning the Negotiating Mandate for the accession of the Republic of Turkey to the 
Energy Community, the Republic of Cyprus would like to recall its position recorded in a 
statement to the minutes of the Ministerial Council of the Energy Community held in 
Podgorica on 29 June 2007, at which Cyprus withheld its consent on the issue of Turkey’s 
accession to the Energy Community (Annex ‘B’ of the Council decision on establishing the 
EC position within the Ministerial Council of the Energy Community in June 2007 -
doc. 10781/07 COR 3 dated 22 June 2007). As the situation in Cyprus remains unchanged, 
Cyprus cannot agree to the proposed Negotiating Mandate for the following reasons: 

· On a political level, Turkey, regrettably, continues to oppose the accession of Cyprus in 
various international organizations and fora, contrary to its commitments under the 
Negotiating Framework. Moreover, Turkey has failed to implement its obligations 
arising from the Ankara Protocol vis-à-vis the Republic of Cyprus and continues to 
apply discriminatory measures against Cypriot interests. In this respect, it should also be 
noted that since the beginning of its accession process with the EU, Turkey has not yet 
taken any steps towards the normalisation of its relations with the Republic of Cyprus, a 
necessary component of which is the recognition of ALL Member States of the Union.  
These issues of substance must also clearly be reflected in any proposed Negotiating 
Mandate.

· On a technical level, Turkey is far from fulfilling any of the obligations or commitments 
relevant to the purpose and goals of the Energy Community Treaty, conditions which 
must be fully respected prior to any decision concerning its accession. Cyprus expects 
that all EU Member States will be receiving full, timely and updated reports on the 
progress of Turkey towards meeting these criteria.

· Finally, Cyprus notes with concern that, instead of submitting a formal application to 
join the Energy Community as requested by the Commission, Turkey attempts to link 
the fulfillment of the necessary accession criteria with unrelated issues such as the 
opening of accession negotiations of the Energy Chapter. Cyprus sees no link between 
these two separate and unrelated issues, something which clearly points to the real 
intentions of Turkey in this particular case. 

Cyprus hopes and expects that these legitimate concerns will be appropriately addressed and 
taken fully into consideration."
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Coreper 2ème partie

II

30. Suivi de la session du Conseil (Affaires économiques et financières) du 8 juillet 2008 

The Committee took note of the proceedings of the ECOFIN Council of 8 July 2008.

31. Préparation de la session du Conseil (Affaires économiques et financières/Budget) du 
17 juillet 2008

a) Établissement par le Conseil du projet de budget pour les Communautés 
européennes pour l'année 2009
docs 11290/08 FIN 254

11292/08 FIN 255 + ADD 1
b) Préparation du trilogue et de la concertation avec le Parlement européen
c) Autres points en rapport avec la session du Conseil

Le Comité a:

- confirmé à l'unanimité les résultats des travaux du Comité budgétaire, tels que repris 

dans les documents 11489/08 + ADD 1 et 11490/08 + ADD 1 + ADD 2;

- pris note des préoccupations des délégations LV/LT/HU/PL/SK s'agissant du niveau des 

crédits de paiement retenus pour la rubrique 1b du Cadre Financier Pluriannuel;

- pris note des préoccupations exprimées par la Commission au sujet du niveau des 

crédits de paiement et des dépenses administratives dans les diverses rubriques du Cadre 

Financier Pluriannuel;

- pris note des informations données par la Présidence sur la ligne à suivre au cours du 

Trilogue du 10 juillet et de la réunion de concertation avec le Parlement européen du 

17 juillet.
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32. Préparation du Sommet de Paris pour la Méditerranée

Le Comité a pris note d'un point d'information par la Présidence concernant le Sommet de 

Paris du 13 juillet sur le Processus de Barcelone: Union pour la Méditerranée. La participation 

sera étendue au plus haut niveau; la présence du Président algérien Bouteflika et du Premier 

Ministre turc Erdogan ont été confirmées; la réunion des Hauts Fonctionnaires, qui sera suivie 

par la réunion des Ministres des Affaires Etrangères des 44 participants, devraient finaliser le 

projet de conclusions du Sommet, admettre quatre nouveaux membres (Croatie, Bosnie-

Herzegovine, Monaco et Montenegro) et approuver la nomination de l'Egypte en tant que co-

présidente.

33. Préparation de la session extraordinaire du Conseil (Affaires Générales et Relations 
Extérieures) des 18 et (évent.) 20 et 21 juillet 2008 
- Autres points en rapport avec la session du Conseil

The Presidency gave preliminary indications on its intentions relating to the preparation of the 

above-mentioned extraordinary meeting of the Council. The Committee will revert to this 

issue at its meeting on 16 July, on the basis of the discussions at the meeting of the 133 

Committee (Full Members) on 14 July 2008.

34. Préparation de la session du Conseil (Affaires Générales et Relations Extérieures) du 
22 au 25 juillet 2008 à Bruxelles et éventuellement à Genève

A. Affaires Générales

- Autres points en rapport avec la session du Conseil

Le Comité fait le point de l'état de préparation des autres points figurant à l'ordre du jour 

provisoire de la session Affaires générales.
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B. Relations Extérieures

a) Relations avec l'Ukraine
docs 11537/08 COEST 142 NIS 109 PESC 880 RESTREINT UE

11538/08 COEST 143 NIS 110 PESC 881 RESTREINT UE

With a view to the EU-Ukraine Summit, to take place on 9 September in Évian, and on the 

basis of an options paper prepared by the Commission, the Committee discussed a possible 

package on key outstanding issues in EU-Ukraine relations to be agreed at the Summit. In 

conclusion, Presidency proposed the following package: (1) call the new EU-Ukraine

agreement an "Association Agreement", (2) include in the preamble of the agreement the 

following formulation: "Taking into account that the current agreement shall not prejudice 

any future developments in EU-Ukraine relations", (3) acknowledge Ukraine as a European 

state in the Summit declaration (not in the preamble), (4) start visa dialogue with a long-term 

perspective of visa free regime. Presidency asked Member States to comment on the proposal

before the next round of negotiations on the new enhanced agreement on 16 July.

b) Autres points en rapport avec la session du Conseil

Le Comité fait le point de l'état de préparation des autres points figurant à l'ordre du jour 

provisoire de la session Relations extérieures.

35. Préparation du Sommet UE - Canada 
doc. 11433/08 CDN 1 PESC 865 RELEX 495 ECOFIN 285 TRANS 230

ENER 219 ENV 429 POLGEN 79

Presidency highlighted the strengthening of the economic partnership as most important for 

the upcoming summit (Canada was pushing for an FTA) and suggested a gradual approach, 

taking into account the EU's interests. The October summit could endorse a timetable, which 

would include results on EU offensive interests by the end of the year (issues covered by the 

TIEA negotiating mandate such as for example geographical indications and public 

procurement). On this basis, before the end of the year, the scope of the future negotiations 

would be defined by the EU and Canada. At the next summit in 2009, negotiations could be 

launched. The EU's view could be outlined in a letter to Canada before the end of July. The 

Commission and Member States supported this approach and endorsed the Presidency paper 

on the Canada summit.
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36. Préparation de la session du Conseil (Justice et Affaires intérieures) des 
24/25 juillet 2008 

a) Pacte européen sur l'immigration et l'asile

La présidence a informé le Comité des résultats de la discussion sur le Pacte lors de la réunion 

informelle JAI des 7 et 8 juillet à Cannes et de la suite à donner à ce dossier.

b) Groupe du Futur (Police et immigration)
c) Groupe du Futur (Justice)

Les 2 points ont été traités ensemble.

La Présidence informe le Comité que les Rapports des Groupes du Futur, qui ont été 

distribués aux Ministres à Cannes, seront envoyés au Conseil pour qu'il en prenne note et qu'il 

les transmette à la Commission afin qu'elle en tienne compte lors de l'élaboration du 

Programme qui succèdera au Programme de La Haye.

La Présidence informe les délégations qu'elles peuvent envoyer leurs contributions afin que 

celles-ci soient annexées aux Rapports des Groupes du Futur et qu'elles pourront faire des 

commentaires lors de la prochaine réunion du Comité.

d) Autres points en rapport avec la session du Conseil

The Presidency presented the schedule of the two days JHA Council: in the morning of 

Thursday, 24 July the Council will deal with immigration items; COMIX will start on 

Thursday, 24 July at 3 pm and the remainder of the day with interior items. On Friday, 

25 July the Council will deal with Justice items.

The Commission proposed that the Report on Visa Waiver reciprocity to be added under 

AOB of the Council agenda.

To the question posed by Estonia, the Presidency informed the Committee that the item 

Cybercrime will be dealt with interior items on Thursday 24 July.
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37. Réunion informelle des ministres chargés de la justice et des affaires intérieures
- Compte-rendu

The Presidency presented a brief oral information on the highlights of the informal meeting of 

Ministers of Justice and Home Affairs in Cannes on 7/8 July 2008.


